

# L'association Mémoire militaire alpine a tenu son assemblée générale



secrétaire, Marc Olivier Froment, trésorier, et Sébastien Chatillon Calonne, président), entouré d'une partie de sa trentaine d'adhérents. Photo DR

Ce samedi 29 août, la jeune association seynodienne Mémoire militaire alpine a tenu son assemblée générale annuelle en présence d'une vingtaine de ses membres.

## Des projets de publications, notamment sur la Seconde Guerre mondiale

Son président, l'historien annécien Sébastien Chatillon Calonne, s'est félicité de la croissance du nombre d'adhérents après un an de création, tout en regrettant l'annulation ou le décalage de nombreux projets historiques (conférences, expositions et animations pédagogiques) du fait de l'actualité sanitaire.

Ce moment de creux a toutefois permis à son groupe d'historiens d'avancer dans ses projets de publications, notamment sur la Seconde Guerre mondiale dans les Pays de Savoie.

## Une participation des figurants en tenue d'époque pour les cérémonies des 80 ans des combats de 1940

De plus, les animations prévues ne sont souvent que repoussées pour sa troupe de figurants en tenue d'époque de chasseurs alpins savoyards ou de résistants, qui prendra part aux cérémonies reportées en souvenir des 80 ans des combats de 1940.

Un tournage sur la Résis-

tance est notamment prévu dans l'Ain dès l'automne.

Enfin, l'accent est mis sur la communication, avec la création d'un bulletin interne, un site bien achalandé en ressources historiques et une page Facebook pour toucher le public intéressé.

Enfin, l'association Mémoire militaire alpine cherche toujours à grouper les passionnés d'histoire locale, ainsi que des partenaires, pour accueillir ses diverses animations, notamment ses conférenciers.

S.C.C.

Site internet : <http://memoire-militaire-alpine.fr>,  
mail : [contact@memoire-militaire-alpine.fr](mailto:contact@memoire-militaire-alpine.fr)